



**Abänderungsantrag
vom Gemeinderatsklub der Grünen – ALG**

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 15.11.2018

von

GRⁱⁿ Manuela Wutte

Betrifft: Abänderungsantrag zum Dringlichen Antrag „Leistungsschau des Österreichischen Bundesheeres“ von GR Mag. Armin Sippel

Punkt 2 des Antrages wird folgendermaßen abgeändert:

Die Stadt Graz teilt dem Herrn Bundesminister für Landesverteidigung Mario Kunasek mit, dass die Stadt Graz auch in Zukunft für Großveranstaltungen des Österreichischen Bundesheeres als Partner zur Verfügung stehen wird, sofern in diesen Veranstaltungen der Jugendschutz gewährleistet ist. Insbesondere von Gefechtsvorführungen im öffentlichen Raum, wie sie bei der Heeresschau im heurigen Jahr gezeigt wurden, ist in diesem Zusammenhang abzusehen.